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 1年 真壁 諒 さん 

３年  二上 彩音 さん 

２年 根本 孝貴 さん ２学年『鹿商 Rebornプロジェクト』 
◆鹿商をよりよい学校にするために自ら

考えた取組を提案する。 

６組７名の代表生徒が，現在の鹿商を振り返

り，対策や取組案を発表しました。 

２年 千葉 誠也 さん 

 ２年 三浦 穂華 さん 

 ２年 岩井 心愛 さん 

 

 

 

 

 

今年一年間，商業科で学習した成果を発表する総まとめの場である『学習成果発表会』を， 

１月２０日（木）に行いました。 コロナ禍での開催のため，急遽，校内でオンラインでの発表会となりました。 

２年生は７名,３年生は９名の個人発表と１１月に鹿島台町内で行った‘駅からハイキング’の実施報告がありま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              
 

 

 

 

１月２3日（日）全商簿記検定，１月３0日（日）全商情報処理検定, 

２月６日（日）全商商業経済検定に向けて，放課後，復習や対策問題 

に１・２学年生徒が取り組んでいます！！  
 

 

 

 

                    

 

 

                                      

 ３年  及川 優葵 さん 

 さん 

  今回の発表は，すごく緊張したもののしっ

かりと塩竈の各ハイキングポイント，おもてなし

ポイントを紹介することができ，皆さんに塩竈

の魅力を知ってもらえたと感じました。この‘駅

からハイキング’の学習に取り組むことができ

て本当によかったと感じることができました。

ありがとうございました。 

  絶対合格するぞという気持ちで検定補講などを頑張り
ました。わからないところは先生方に聞いて進めました。 
目指せ全員合格！！ 

  今回の簿記検定に合格した
いです。朝学習の時間や検定補
講の時間でわからないところを
先生に聞いたり，過去問題を解
いたりして勉強に励んでいます。
勉強した成果を検定で発揮して
合格できるように頑張ります。 

初めて全校生徒の前で発表して緊張しま

したが，高校生活最後に授業で頑張った成

果をこのような形で発表することができて，

とても良い経験になりました。 

今回の学習成果発表会での発表は，とても

緊張しましたが，今回の経験を糧にして色んな

ことにチャレンジしていきたいです。 

   『地域ビジネスプランニング』の授業では・・・ 
     本校ならではの学校設定科目！商業高校での学びの集

大成として３学年で取り組み，地域を知り，活性化に向
けて自分達ができることを考え，話し合い，実践します！ 

今年度で 

15回の取組    

商業科目 

「マーケティ

ング」での

取組 

  今回の発表会では，自分の知らなかったことを
たくさん知ることができ，いい発表会になりました。 

３学年『JR主催「学生が考えた駅からハイキング」に
ついて“オリジナルの駅からハイキング”を考案する』 
◆生徒一人一人が自分の最寄り駅または気になる駅を選び，宮

城県内の交流人口を増やすためのアイデアを発表する。 

◆11月に行った“鹿島台駅”発着の「駅からハイキング」の実

施報告。 

学校設定科目

「地域ビジネ

スプランニン

グ」での取組    

  以前から，一つでも多くの資格を取得すると
いう目標があったので，授業や家庭での勉強
はもちろん放課後の簿記検定補講にも参加し
わからないところなどを先生方に教えてもらい
ました。簿記検定のあとも情報処理検定，商業
経済検定が続けてあるので頑張りたいです。 
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検索 

宮城県鹿島台商業高等学校 

〒989-4104  大崎市鹿島台広長字杢師前 44 

TEL  0229-56-2664  FAX  0229-56-2461 

 新生徒会長  佐藤 涼也 さん   

 前生徒会長  伊達 康陽 さん   

 

  

１１月末に行われた生徒会役員選挙により新生徒会メンバーが決定し，１月１１日の放送に 

よる全校集会後，新生徒会役員認証式が行われました。いよいよ新生徒会始動です！ 

３学年役員のみなさん，毎朝の挨拶運動や手指消毒の呼びかけ，地域の清掃活動など，コロナ 

禍でも工夫しながら活動してくれました。大変お疲れさまでした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度，同窓会より軽音楽部にシンバル，野球部にボール等の練習道具を 
寄贈していただきました。新しい楽器や道具でさらに練習に力が入ります！！  
ありがとうございました。 

 
 

 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

１月２４日（月） 情報処理・商業経済検定 

           補講週間（～２８日） 
１月３０日（日） 全商情報処理検定 
２月 ２日（水） ３学年第４期考査（～４日） 
２月 ６日（日） 全商商業経済検定 
２月１７日（木） １・２学年第４期考査（～２２日） 
２月２８日（月） 同窓会入会式，卒業式予行練習 
３月 １日（火） 卒業式 

鹿島台商業高校の公式ホームページは 

← こちらから 

https://kasimadai-ch.myswan.ed.jp/ 

  新しいシンバルが入りました。音もよく
響き，ドラムを練習するのがとても楽しい
です。これからもっと上達するようにたくさ
ん練習に励みたいです。 

  

 

今後の行事予定 

 １年 鈴木 蒼來 さん 

 さん 

 鹿島台商業高校 

軽音楽部と 

野球部に 

生徒のみなさん！ 

ご協力よろしく 

お願いします！！ 

 

【 新旧会長＆副会長 校長先生と共に 】 

   新生徒会は，生徒が過ごしやすく，誇りの

もてる学校を目指して活動していきます。過ご

しやすい学校とは生徒一人ひとりが挨拶がで

き，生徒の声を聴き，取り入れる学校だと思い

ます。また，今年は新しいことにもチャレンジし

ていきたいです。鹿商がどんどん良い方向に

進めば，誇りのもてる学校になっていくと思いま

す。これまでの活動の良いところは継続し，改

善できるところは改善しながら生徒全員で新し

い鹿商を作っていきましょう。 

ご協力よろしくお願いします。 

  生徒会活動を十分に活性化出来なかったことに後悔もありま
すが，自分なりに十分にやり終えたと自負しています。全校生徒の
皆さんに大変多くのご協力をいただきありがとうございました。新生
徒会長の佐藤涼也さんはとても情熱のある人です。新生徒会にも
ご協力よろしくお願いします。これまでありがとうございました。 

    

『大崎市図書館連携展示』１月中 
図書委員の生徒が選んだ❝おすすめの本❞を
大崎市図書館に展示してきました！ 
ぜひご覧ください！！ 
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